
la representación 
en la CCM

El sindicato de banca y 
ahorro de CCOO ha pedido 
al consejero de Economía, 
Isidro Hernández 
Perlines, y al grupo 
socialista de las Cortes, que 
se incremente la 
representación de los 
trabajadores en los órganos 
de gobierno de la caja. 
Actualmente los 
trabajadores representan un 
5 por 100 de la asamblea, el 
porcentaje mínimo que 
contempla la LORCA, y 
CCOO pide un 15 por 100, 
porcentaje máximo. El 
portavoz del grupo 
parlamentario acepta este 
incremento.

Los representantes de CCOO
en la Caja de Guadalajara_ _ _ _ _
mostraban durante_ _ _ _ _ _ _ _
su comparecencia ante los medios 
de comunicación toledanos
cierta decepción sobre_ _ _ _ _ _ _
el curso de los acontecimientos 
en esa entidad. Por un lado, 
las promesas hechas por el propio 
presidente, Juan Antonio Nuevo, 
de equiparar la situación laboral
de los trabajadores de_ _ _ _ _ _ _
la Caja de Guadalajara a los 
de la Caja de Castilla-La Mancha, 
todavía no se han cumplido.
«No tienen intención ni posibilidad 
de equipararnos», aseguran.
Por otro lado, parece que_ _ _ _ _
en los últimos tiempos han surgido
tensiones anteriormente_ _ _ _ _
inexistentes con los representantes 
sindicales. Es decir, que éstos no lo 
tienen nada fácil. Sólo confían en 
no ser absorbidos por una entidad 
de fuera de la región._ _ _ _ _ _ _

O  Desciende el número 
de proyectos industriales

O  Los agricultores se manifestarán 
en Estrasburgo.

Un grupo de agricultores castellano-manchegos viajará el 
próximo día 1 de diciembre a Estrasburgo para 
manifestarse en contra de la Política Agraria Común y de los 
recientes acuerdos del GATT. «Esto puede ser la puntilla 
para el campo», explicaba José María Fresneda, de 
ASAJA. Esta organización va a pedir «un movimiento de 
cohesión regional a favor de la agricultura». Por otra parte, 
el Centro Nacional de Jóvenes Agricultores ha hecho un 
llamamiento para que se apoye a Francia en contra de los 
acuerdos del GATT. Ambas organizaciones han anunciado 
que en el futuro habrá nuevas movilizaciones.

O  La OPA celebró 
su asamblea provincial

El número de proyectos industriales presentados en la 
Consejería de Industria y Turismo ha descendido ligeramente 
respecto al año anterior. No obstante, en los 10 primeros 
meses del año fueron aprobados 726 proyectos que generaron 
una inversión de 14.344 millones y la creación de 2.757 
puestos de trabajo. Asimismo se atendieron 1.356 
expedientes de autoempleo, con una inversión de 2.000 
millones de pesetas y 135 expedientes sobre turismo.

La Organización de Profesionales y Autónomos (OPA) 
celebró el domingo su primera asamblea provincial a la que 
asistieron unos 250 autónomos. Durante la reunión se trató 
la problemática de este colectivo de pequeños empresarios y 
se elaboraron tres enmiendas a los Presupuestos Generales 
del Estado. Asimismo se trataron algunos asuntos sobre 
sistemas fiscales y Seguridad Social. Otro de los puntos 
abordados fue la renovación de la ejecutiva provincial.

28

J.
L.

 D
E 

LA
 C

RU
Z

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Bisagra. N.º 255, 29/11/1992.


